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REQUERIMENTO Nº 09/2018 

 

Exmo. Sr. 

Carlos Roberto Pereira 

Presidente da Câmara  

 

A Vereadora abaixo-assinado requer nos moldes do art. 136, Inciso II e art. 106, § único, ambos do 

Regimento Interno, ouvido o Plenário o seguinte: 

 

Solicito ao Poder Executivo que seja providenciado com urgência ampliação na equipe que atende o 

CAPS. E reforma no prédio onde o mesmo funciona. 

A questão da saúde mental pode ser compreendida a partir da formação socioeconômica e cultural 

da cada sociedade, considerando-se sua dinâmica processual em determinados momentos históricos. 

O binômio saúde/doença tem que ser entendido a partir de um contexto no qual qualidade e modo 

de vida são determinantes. A doença mental tem muitos fatores, sua etiologia é biológica, 

psicológica, social e de outros fatores desconhecidos que participam de sua formação. 

Os CAPS devem contar com espaço próprio e adequadamente preparado para atender à sua 

demanda especifica, sendo capazes de oferecer um ambiente adequado e estruturado. Deverão 

contar, no mínimo, com os seguintes recursos físicos: 

 • consultórios para atividades individuais (consultas, entrevistas, terapias);  

• salas para atividades grupais;  

• espaço de convivência;  

• oficinas;  

• refeitório (o CAPS deve ter capacidade para oferecer refeições de acordo com o tempo de 

permanência de cada paciente na unidade);  

• sanitários;  

• área externa para oficinas, recreação e esportes.  

Infelizmente não foi encontrados todos estes quesitos na visita feita pela vereadora e sua equipe 

 

. 
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Este requerimento se faz necessário para que haja eficácia no tratamento eficaz nos pacientes. 

 

 

 

 

Por tal, aguardo o deferimento do pedido. 

 

 

 

 

Atenciosamente,  

 

 

 

 

Nilma Aparecida Silva      

        Vereadora                        

 

 

 

 

 


